

Jeudi 24 Avril 2025

Pendant les vacances, on révisé à Saint-Joseph...



Une journée pendant les vacances dédiée aux révisions du Brevet.

Lundi 14 avril, le collège Saint-Joseph a organisé une journée de révisions dédiée aux élèves de 3^e préparant le brevet des collèges. Ce sont 45 élèves qui ont pu bénéficier d'un accompagnement personnalisé tout au long de la journée afin de consolider leurs connaissances et de se préparer au mieux à cet examen.

Encadrés par 7 professeurs, les élèves ont révisé plusieurs matières essentielles, notamment le français, les mathématiques, la physique-chimie, ainsi que

l'histoire et la géographie. Ces sessions de travail ciblées ont permis à chacun de renforcer ses acquis dans un cadre à la fois studieux et convivial. L'ambiance a favorisé les échanges, les questions et la collaboration entre élèves, contribuant ainsi à renforcer leur confiance en eux avant l'épreuve. Cette initiative a été très appréciée par les élèves et les enseignants, qui soulignent l'importance de ces moments de révision collective pour favoriser la réussite de tous.